



A Coruña acogió ayer las primeras oposiciones descentralizadas de todo el Estado

EFE

A CORUÑA. Un total de 25 opositores se presentaron ayer en la sede de la Uned de A Coruña a las primeras pruebas descentralizadas del Ministerio de Función Pública. Los exámenes transcurrieron sin incidencias y bajo la supervisión de la subdelegada del Gobierno en A Coruña, Pilar López Rioboo, quien valoró ante la prensa de «positivo» el impacto que supone la deslocalización de las pruebas selectivas para la Administración General del Estado, que obedece a la pandemia.

«El Gobierno no ha querido suspender las pruebas porque venimos de muchos años sin convocar oposiciones. No podemos dejar a la gente en la estacada», subrayó la subdelegada gubernamental.